

備え 3.11から 災前の策



岐阜、愛知両県を中心とする者
七千人以上を出した「へん
明治十四年の濃尾地震
マニチユード」(M) 8.0の
巨大地震を引き起した根尾谷
断層地帯に暮らす信濃谷
俊治さん(54)岐阜県本巣市根尾
尾は再び起きたかもしれない
い事に備え、食料を備蓄して

岐阜・根尾の宮脇さん

1ヵ月分の食料用意



三重の非常食推進機構



「足りない」に気づいて

あきらかに、五年前の東日本
大震災、テレビの食料や水を販
め始めた家庭のだけ備え
ておかないと感じた。ひと
うれしい。また起き、孤立して支援物資
を始めた。白い小箱の普及運動

が動き始めた。「とにかく、
が届かないんだった」と。ひと
だ。

「よくもって一日分」。月一
回、市町村で家庭の出事を紹介する
「かわいがる」家庭十分に
備蓄をしておいたり掛けた
古谷さんは、「命を守るために
始めたのは、二つの備蓄経験

治さん、岐阜県本巣市根尾

被災した。

備蓄する料を購入する際は

運営する方へお問い合わせ

「白い小箱」普及運動

日本大震災で、熊本地震では、
救援物資を託す人が多くなった。
「いつでも、どこで、何をするか
わからない」と思ふ。そこで、
「いつでも、どこで、何をするか
わからない」と思ふ。

村が指定避難所に運ぶこと

になっている。

熊本地震は、

六日明のアコート

は、「本震を

受け、アコート型支援を開

始めたが、

被災者が広域に及ぶ大規模

災害が発生すると、政府は

は、被災自治体の要請を待

て、被災自治体の要請を待

</div